

**Betreff:**

Bessere Beschilderung zum Gemeinschaftszentrum Klarenthal

**Antragstext:**

**Antrag der CDU-Fraktion:**

Der Magistrat wird gebeten die Beschilderung und den Zugang zum Gemeinschaftszentrum Klarenthal zu verbessern. Konkret beantragen wir

- a) die Anbringung großer Hinweisschilder am Wendeplatz der Stichstraße der Goerdelerstraße, die an das Gemeinschaftszentrum heranführt sowie an den Fußwegen an der Graf-von-Galen-Straße und an der Geschwister Scholl-Straße die zum GMZ führen.
- b) die Einrichtung eines Fußweges vom Wendeplatz der Goerdelerstraße direkt zum westlichen Haupteingang des GMZ.

**Begründung:** Das Gemeinschaftszentrum führt zwar die Straßenbezeichnung "Goerdelerstraße 49". Für Ortsfremde ist das Gemeinschaftszentrum jedoch unter dieser Anschrift nicht auffindbar. Fährt man in die Zufahrt von der Goerdelerstraße ein, so endet man an einem Wendeplatz vor drei Glascontainern. Ein Schild, das dort auf das dahinter und etwas tiefer liegende GMZ hinweist, gibt es nicht. Ebenso wenig gibt es von dort einen direkten Weg zur "Goerdelerstraße 49"! Auch an den Zugängen von der Graf-von-Galen-Straße und von der Geschwister-Scholl-Straße sollen deshalb Hinweisschilder auf das GMZ angebracht werden.

Wiesbaden, 13.01.2009